



Serah Terima Jabatan Sekretaris Daerah Karawang

KARAWANG, METRO

Apel pagi Senin (08/7) berbeda dari biasanya karena dipadukan dengan serah terima jabatan Sekretaris Daerah Kabupaten Karawang dari Drs. H. Teddy Rusfendi Sutisna kepada Drs. Acep Jamhuri, M.Si yang dilantik di Plaza Pemda Karawang pada Jumat (5/7) lalu melalui Keputusan Bupati Karawang Nomor 800/Kep. 3610/BKPSDM/2019 tanggal 4 Juli 2019.

Diawali dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan Sekda, penyerahan buku memori dan kata sambutan-sambutan yang disampaikan oleh Drs. H. Teddy Rusfendi Sutisna, Hadis Herdiana, SH, MM, yang sempat menjabat Plh. Sekretaris Daerah dan Samsuri, S.IP selaku Penjabat Sekda Karawang, Drs. Acep Jamhuri, M.Si serta arahan dari Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana.

Acara tersebut disaksikan sejumlah pejabat perangkat daerah, unsur Muspida dan Aparatur Sipil Negara di lingkungan Setda Kabupaten Karawang.

Dalam sambutannya, Bupati Karawang menyampaikan ucapan terima kasih atas dedikasi loyalitas, pengabdian dan curahan pikirannya selama dalam melaksanakan tugas-tugas Sekda, serta telah menjadi contoh yang baik, semua adalah orang-orang yang terbaik yang dimiliki Kabupaten Karawang. Bupati juga berharap hal ini bisa dilanjutkan oleh Sekda yang baru.

Bupati menyampaikan ucapan terima kasih kepada eselon II yang mengikuti fit and proper tes dan juga open bidding, dengan kegigihannya dengan inovasi pemikirannya dengan waktu dan tenaganya

telah ikut serta dalam seleksi pengisian Sekda beberapa waktu yang lalu.

“Beliau-beliau ini adalah orang yang patut kita tiru, pemimpin kita, dan orang tua bagi saya. Ini akan menjadi cerita sejarah karena memiliki orang-orang hebat, taat terhadap aturan, selalu “on call”, serta mampu menjabarkan apa yang menjadi keinginan dan program pembangunan Kabupaten Karawang. Saya bangga menjadi Bupati Karawang”, kata Bupati.

“Saya yakin kita bisa bersama-sama mewujudkan apa yang menjadi program kita bersama. Kita adalah tim, kekompakan kunci keberhasilan pembangunan, bila ada satu yang bermasalah makan akan pincang. Saya menyadari bahwa semua bukan sebuah kebetulan, ketika kita ditunjuk sebagai seorang pemimpin pasti ada maksud dan tujuan yang Allah berikan kepada kita. Dan saya menyadari bahwa saya ditugaskan di Karawang ini untuk berbenah di Karawang untuk mengabdikan jiwa, hati, pikiran, harta, tenaga semuanya saya korbankan untuk membangun dan memberikan manfaat bagi masyarakat Karawang”, tambah Cellica. **(Diskominfo Tigor)**